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IU SPORT 

03/06/2020 

El TAS celebrará en noviembre las audiencias de Salazar y la 

RUSADA 

 

El Tribunal de Arbitraje Deportivo (TAS) confirmó este martes que en noviembre celebrará las 

audiencias por los recursos de la Agencia Rusa Antidopaje (RUSADA) y del entrenador 

estadounidense de origen cubano Alberto Salazar, sancionado cuatro años por su implicación 

en una trama de dopaje. 

 

En el caso de la RUSADA la cita está programada entre el 2 y el 5 de noviembre, por el recurso 

que ésta presentó después de que la Agencia Mundial Antidopaje (AMA) la declarara en 

situación de incumplimiento en diciembre de 2019. 

 

Esta sanción implica la exclusión de Rusia de la participación, la candidatura o la organización 

de grandes acontecimientos deportivos celebrados en ese tiempo, incluidos los Juegos 

Olímpicos y Paralímpicos y los Campeonatos del Mundo organizados o sancionados por los 

signatarios del Código. 

 

Los atletas rusos sólo podrán participar en esos campeonatos cuando puedan demostrar que 

no están implicados. 

 

El TAS también señaló las fechas para la audiencia por el recuro de Alberto Salazar contra la 

sanción que le impuso la Agencia Antidopaje de Estados Unidos (USADA), que se llevará a 

cabo entre el 8 y el 16 de noviembre. 

 

El entrenador fue castigado junto al endocrinólogo Jeffrey Brown, cuyo recurso se verá en las 

mismas fechas, tras una investigación de cuatro años en la que, según la USADA, más de 30 

testigos informaron de la trama de dopaje en la que estaban envueltos mientras trabajaban en 

el Nike Oregon Project (NOP), grupo de entrenamiento de alto nivel. 

 

Cuando se hizo pública la sanción, Salazar estaba en Doha, en los Mundiales de Atletismo, que 

tuvo que abandonar al serle retirada la acreditación. 

 

En el pasado, Salazar fue conocido como entrenador del británico Mo Farah, cuatro veces oro 

https://iusport.com/art/100679/la-ama-pide-que-la-audiencia-en-el-tas-con-la-rusada-sea-publica
https://iusport.com/art/93956/el-entrenador-de-atletismo-alberto-salazar-suspendido-4-anos-por-dopaje
https://iusport.com/art/93956/el-entrenador-de-atletismo-alberto-salazar-suspendido-4-anos-por-dopaje


  
 

 

olímpico y seis veces oro mundial entre los 5.000 y los 10.000 metros. Farah se separó 

de Salazar en el 2017, bajo el argumento de que quería volver a su país. 

https://iusport.com/art/107543/el-tas-celebrara-en-noviembre-las-audiencias-de-salazar-y-la-

rusada 

  

https://iusport.com/art/107543/el-tas-celebrara-en-noviembre-las-audiencias-de-salazar-y-la-rusada
https://iusport.com/art/107543/el-tas-celebrara-en-noviembre-las-audiencias-de-salazar-y-la-rusada


  
 

 

AS 

04/06/2020 

Armstrong: "A mi hijo le diría que no vale la pena doparse" 
Lance Armstrong confesó su arrepentimiento por sus episodios de dopaje en el último 

episodio de la serie documental sobre su figura y su trayectoria deportiva. 

As.com 

LUCAS JACKSON REUTERS 

La relación de Lance Armstrong con el mundo del dopaje ha dejado marcas en el propio ciclista 

texano... y también en su familia, que en ocasiones han estado señalados por las trampas que 

Lance cometió durante su etapa como profesional. 

En el último capítulo del documental emitido por ESPN sobre la figura del texano aparece su 

hijo Luke, que actualmente juega al fútbol americano en un equipo de la universidad, que 

rechaza las acciones que cometió su padre. "Siempre he tenido ganas de luchar por algo y 

trabajar por ese objetivo vale más la pena que tomar el atajo. Además siento que si me dopara 

y me pillasen muchos dirían 'es como su padre'". 

Una impresión que comparte el propio Armstrong, que no animaría a su hijo a doparse... a 

menos que compitiera en la NFL, donde sí está permitido el uso de algunas sustancias 

prohibidas en otros deportes. "A mi hijo le diría que doparse sería una mala idea, sí. Sería una 

conversación distinta si hablásemos de la NFL. Pero en este punto de tu vida y de tu carrera no 

merece la pena". 

Armstrong también manifiesta en este episodio su arrepentimiento por haberse dopado y su 

deseo de poder revertir estos episodios que mancharon su carrera deportiva y también su 

vida. "Desearía poder cambiarlo. Desearía haber podido ser un hombre mejor. Todo lo que 

puedo decir es que lo siento y seguir adelante". 

https://as.com/ciclismo/2020/06/04/mas_ciclismo/1591266429_909955.html  

AS 

03/06/2020 

Opinión – Juan Gutiérrez 

La soberbia derribó a Lance 

https://as.com/autor/diario_as/a/
https://as.com/ciclismo/2020/06/04/mas_ciclismo/1591266429_909955.html


  
 

 

Lance Armstrong no perdió sus siete Tours de Francia por el dopaje. Qué va. El dopaje fue el 

motivo procesal de su descalificación, de su caída al olvido tras haber sido el héroe de América, 

tras haber inundado el mundo de pulseras amarillas de Nike y tras haber tomado cervezas en 

casa de su amigo George Bush. El dopaje no acabó con Lance, porque el dopaje no era algo 

excepcional en el pelotón de su época. “Era tan cotidiano como hinchar las ruedas de la bici o 

beber agua del bidón”, dijo el propio Armstrong en su confesión a Oprah Winfrey. Sus rivales 

seguían los mismos hábitos, como demostró el testimonio de Jesús Manzano, embrión de la 

posterior Operación Puerto. Por eso los títulos del texano no se reasignaron a ningún otro 

ciclista. Y por eso ningún otro ciclista los reclamó. 

Lance Armstrong perdió sus siete Tours por su arrogancia, por su soberbia, por machacar a 

quienes osaron cuestionarle. Así lo entiende él mismo años después, cuando camina como un 

apestado por ese país que tanto le idolatraba. “Fui un puto gilipollas”, admite en el 

documental ‘Lance’ emitido por la ESPN en los dos últimos domingos. Fue la arrogancia que le 

llevó a insultar a su masajista Emma O’Really cuando denunció su uso fraudulento de 

corticoides; o a perseguir a Filippo Simeoni en el Tour 2004 para hacerle el gesto mafioso de 

‘cremallera en boca’ frente a las cámaras, por haber desvelado las trampas del médico Michele 

Ferrari; o a diseñar listas negras de periodistas en los tiempos en los que llamaba “tabloide” al 

AS. Al final, uno de esos humillados, Floyd Landis, tiró de la manta. Y como Armstrong también 

había tenido la soberbia de regresar al Tour en 2009 tras ningunear el triunfo de Carlos 

Sastre de 2008, anuló con aquel retorno la prescripción de sus faltas anteriores. Su mentira se 

juzgó como un todo. Y esa arrogancia, esa soberbia, le fulminó. 

https://as.com/opinion/2020/06/03/portada/1591200911_406940.html   

https://as.com/ciclismo/2020/05/28/mas_ciclismo/1590646307_763191.html
https://as.com/ciclismo/2020/06/03/mas_ciclismo/1591173604_811771.html
https://as.com/ciclismo/2020/05/25/mas_ciclismo/1590402814_997579.html
https://as.com/ciclismo/2020/06/02/portada/1591114848_120737.html?autoplay=1
https://as.com/ciclismo/2020/06/02/portada/1591114848_120737.html?autoplay=1
https://as.com/ciclismo/2020/06/01/mas_ciclismo/1590991663_669541.html
https://as.com/ciclismo/2020/05/25/mas_ciclismo/1590387451_489483.html
https://as.com/ciclismo/2020/05/25/mas_ciclismo/1590387451_489483.html
https://as.com/ciclismo/2020/05/22/mas_ciclismo/1590123453_184644.html
https://as.com/ciclismo/2020/06/02/mas_ciclismo/1591086853_584196.html?autoplay=1
https://as.com/ciclismo/2020/06/02/mas_ciclismo/1591086853_584196.html?autoplay=1
https://as.com/opinion/2020/06/03/portada/1591200911_406940.html


  
 

 

MUNDO DEPORTIVO 
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En Aprilia temen un castigo ejemplar para Iannone 
• “Mi miedo es que la WADA pedirá cuatro años de sanción para demostrar su 

importancia y que la FIM sea espectadora. Todo esto es bastante preocupante”, dice 

Massimo Rivola, CEO de Apilia Racing 

 

El futuro de Andrea Iannone en juego por un positivo (Aprilia Racing) 

ELVIRA GONZÁLEZ 

Massimo Rivola, director ejecutivo de Aprilia Racing, ha reconocido a gpone.com su temor a 

un castigo ejemplar por parte de la Agencia Mundial de Antidopaje (WADA) a su piloto Andrea 

iannone y le caigan definitivamente cuatro años por su positivo por esteroides en el pasado GP 

de Malasia con lo que tenga que poner el punto final a su carrera deportiva. 

Desde el 17 de diciembre el piloto está sancionado cautelarmente por 18 meses para la 

práctica de cualquier deporte, por lo que no podrá regresar a las pistas hasta junio de 2021, 

pero apeló al Tribunal de Arbitraje Deportivo (TAS) y está a la espera del dictámen. 

 “En todos los casos de dopaje las federaciones siempre ha ido más rápido que lo sucedido con 

Andrea, En el primer juicio al piloto han reconocido que no fue su culpa, pero no obstante la 

acusación ha pedido cuatro años. Por lo que respecta al TAS estábamos esperando la 

comunicación del presidente de Arbitraje, pero de momento no hemos recibido nada. Mi 

miedo es que la WADA esté tratando de hacer un castigo ejemplar para demostrar su 

importancia y que la FIM sea espectadora. Todo esto es bastante preocupante dado que se 

habla de 18 meses de descalificación, pero soy de la idea de que la WADA pedirá cuatro años 

para Andrea”, ha dicho Rivola, 

El CEO de Aprilia Racing, que siempre ha estado al lado del piloto quien alegó que el positivo se 

debió a una ingesta de alimentos contaminados durante la gira asiática, espera que como 

máximo agosto se resuelva el caso. “Me espero que la audiencia llegue como máximo en 

agosto y nos más tarde. A tal propósito creo sea necesario un minimo de decencia bajo este 

aspecto. Estamos sufriendo un daño significativo, también porque nosotros, queremos 

quedarnos con él. Si esta temporada se arruina, no podemos permitir que esto afecte a lo 

siguiente”. 

https://www.mundodeportivo.com/20110312/gonzalez-elvira_54125929565.html


  
 

 

También ha hablado Rivola sobre la renovación de Aleix Espargaró. “Queremos mantenerlo 

con nosotros, el para nosotros es el capitán y merece este reconocimiento. Estamos en la recta 

final con la renovación y como he dicho soy de la idea de que el podio que le espera sea capaz 

de lograrlo. Ha hecho un trabajo con la moto 2020, que es más fácil y pilotable respecto a la 

precedente. El otor ha cambiado el caracter de la RS-GP y todo le ha gustado mucho”. 

Y sobre el rumor de un fichaje de Petrucci, que se queda libre tras renunciar Ducati a 

renovarlo, dice que “en Aprilia estamos contentos con nuestros dos pilotos actuales aunque no 

sepamos que sucederá en el futuro vista la situación de Iannone. Por el momento nuestra 

voluntad es mantener a Andrea y Aleix” 

https://www.mundodeportivo.com/motor/motogp/20200604/481595081537/en-aprilia-

temen-un-castigo-ejemplar-para-iannone.html   

https://www.mundodeportivo.com/motor/motogp/20200604/481595081537/en-aprilia-temen-un-castigo-ejemplar-para-iannone.html
https://www.mundodeportivo.com/motor/motogp/20200604/481595081537/en-aprilia-temen-un-castigo-ejemplar-para-iannone.html


  
 

 

INSIDE THE GAMES 

03/06/2020 

Canadian sprinter handed two-year ban after CCES accepts 

unintentional violation defence 
• By Liam Morgan

 

 

Canadian sprinter Graeme Thompson has been suspended for two years after the Canadian 

Centre for Ethics in Sport (CCES) ruled he had ingested banned substances unintentionally. 

Thompson, ranked 85th in the world in the men's 400 metres, tested positive for clenbuterol 

and tamoxifen in an in-competition test in July. 

He has avoided the maximum four-year ban as the CCES determined that the violation 

committed by the athlete was not intentional. 

Thompson waived his right to a hearing and accepted the suspension, which expires on 

October 9, 2021. 

The decision from the CCES rules him out of attempting to qualify for the Tokyo 2020 Olympic 

Games, postponed by a year because of the coronavirus pandemic. 

The Canadian sprinter was found to 

have ingested the banned substances unintentionally ©Getty Images 

Clenbuterol is an anabolic agent and tamoxifen is a hormone and metabolic modulator. 

Both substances are on the World Anti-Doping Agency (WADA) prohibited list. 

Clenbuterol has long posed a problem for anti-doping authorities as it can be found it 

contaminated meat, with several such cases arising in China and Mexico. 

https://www.insidethegames.biz/writers/24079/liam-morgan
https://www.insidethegames.biz/writers/24079/liam-morgan


  
 

 

WADA has previously conceded that it does not have any scientific means to distinguish 

whether failed drug tests for clenbuterol have resulted from contaminated meat or genuine 

doping. 

It insisted, though, that a failure for the steroid in countries considered "high risk" for 

contamination –  notably Mexico and China – is not a "free pass" permitting no further action 

to be taken. 

https://www.insidethegames.biz/articles/1094917/canada-doping  

  

https://www.insidethegames.biz/articles/1094917/canada-doping
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ADAK responds to Russian article on doping scandals in Kenya 
By Robert Abong'o: Wednesday, June 3rd 2020 at 17:43 GMT +3 | Athletics 

Anti-doping Association 

of Kenyan (ADAK) Director Japhter Rugut during a press briefing at Trade Mark Hotel in Nairobi 

on Thursday, Sept 27, 2018. [Jonah Onyango, Standard] 

The Anti-Doping Agency of Kenya (ADAK) has issued a response to an article from Russian-

based website, which it says painted Kenya as “the main supplier of doping scandals in 

athletics”. 

In a statement seen on Wednesday, June 3, ADAK said allegations made in Sport Express’ 

opinion piece published on March 22, 2020, were untrue and unsubstantiated, considering the 

number of athletes who stay dedicated to fair play. 

“On March 22, 2020 Sport Express, a Russian based sports website ran an interesting opinion 

piece by Oleg Shamonaev titled “Kenya's doping nightmare. Why is he indifferent to WADA?”. 

In the article, the writer tries to paint Kenya as the main supplier of doping scandals in 

athletics. He further states that Kenya is guilty of vast sales of prohibited substances, forgery of 

documents, bribery of doping officers and the concealment of doping incidence all of which 

are completely untrue and unsubstantiated. 

The allegations laid out in the opinion piece are uncalled for especially to those Kenyan 

athletes who have always chosen to be dedicated and committed to staying clean and winning 

right,” read part of the statement. 

 

ADAK clarified several issues raised in the article, including the investigation of Kenyan long-

distance runner and Rio 2016 Marathon gold medalist Jemima Sumgong. 

https://www.standardmedia.co.ke/sports/article/2001373801/
https://www.standardmedia.co.ke/sports/category/378/


  
 

 

This file photo taken on August 14, 2016 shows 

Kenya's Jemima Jelagat Sumgong raising her arms in victory as she crosses the finish line of 

the Women's Marathon during the athletics event at the Rio 2016 Olympic Games at 

Sambodromo in Rio de Janeiro. Jemima Sumgong, the first Kenyan woman to win Olympic 

marathon gold when she triumphed at Rio in 2016, has failed an out-of-competition dope 

test [COURTESY] 

“We currently have three ongoing criminal cases against athletes who have forged medical 

documents. Additionally, ADAK directly assisted in the investigation of Jemima Sumgong’s 

medical documents which we found to be falsified and forwarded the same findings to the 

relevant anti-doping organizations for further action,” ADAK said. 

The Agency went on to explain its Intelligence and Investigations team contacted Mr Bergan, a 

Norwegian journalist who posted the alleged doping information in Iten on Facebook. The 

journalist has yet to contact ADAK, but the Agency remain open to receiving any vital 

information from him. 

ADAK also explained its efforts to investigate the illegal sale of Perfomance Enhancing 

Substances (PES), along with the battle to identify and act on bribery cases. 

“ADAK is part of a multi-agency team between the Directorate of Criminal Investigations (DCI), 

Pharmacy and Poisons Board (PPB) which is jointly investigating the unauthorised sale of EPO 

and other Performance Enhancing Substances (PES) in Kenya. Integrity upholds a nation and 

ADAK believes it. As an Agency we are always ready to investigate and prosecute any bribery 

case brought forward. We call upon the public to utilise our communication channels and 

reporting portal. Our Doping Control Officers (DCO) have never been implicated in any bribery 

attempt or act,” explained the Agency. 

ADAK concluded by insisting the country has never been criminalised for doping – pouring cold 

water on murmurs criminal penalties were relaxed after the Rio 2016 Olympics. 

“Kenya has never criminalised doping, therefore the accusation that criminal penalties for 

doping in Kenya were relaxed after the 2016 Rio Olympics are false and unfounded. However, 

we are currently in the process to introduce amendments to the Anti-Doping Act of 2016. This 

is likely to provide an opportunity to impose more firm and strict sanctions to individuals who 

are found to have violated the Anti-Doping Rules,” said ADAK. 

https://www.standardmedia.co.ke/sports/article/2001373801/adak-responds-to-russian-

article-on-doping-scandals-in-kenya  

https://www.standardmedia.co.ke/sports/article/2001373801/adak-responds-to-russian-article-on-doping-scandals-in-kenya
https://www.standardmedia.co.ke/sports/article/2001373801/adak-responds-to-russian-article-on-doping-scandals-in-kenya

